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５．自動文字起こし結果 

別紙のとおり 

※音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

 

６．その他 

提出資料：なし 

 

参考資料：第 7回原子力機構バックエンド対策監視チーム 

https://www.nra.go.jp/disclosure/committee/yuushikisya/jaea_backend/170000048.html 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

別紙 

時間 自動文字起こし結果 

0:00:00 問させていただきますのでよろしくお願いいたします。 

0:00:03 はいではこれから、昨日のバックエンド監視チーム会合の、 

0:00:07 ラップ面談を開始いたします。先日の、 

0:00:14 会合の内容につきまして、いくつか機構側に作業をお願いする事項があったかと

思いますので、 

0:00:23 ヒコウ側で、どういう点を抽出されてどのように対応を考えているかご説明をお願

いいたします。 

0:00:35 加来仲村です。1 期を昨日の論点を整理したようなメモをランドみたいなんですけ

ども、そっちは作成してますので、そちらを見ながらやっていこうと思います。画面

共有します。はい。よろしくお願いします。 

0:01:00 それでは爆元統括本部のドウノマエの方から、ちょっとこれ概略もかなりざっくりと

したものになってございますけれども、 

0:01:10 それについてちょっと共有したし、 

0:01:17 先ほどのそのコメントをに対して、こちらとしての対応というよりは、こういうコメント

でございましたかねという。 

0:01:29 ところをそこをまとめているというのがこの資料になっております。 

0:01:34 まず、もしＡ、 

0:01:37 今年度につきましては、組織のところ特になくてですね、廃止措置、それから廃棄

体化埋設、それから、埋設の資料 1－2 ですね、そこに関して、 

0:01:55 コメントがあったというふうに認識しております。 

0:02:00 まずは、廃止措置に関してですけれども、予算の話が、冒頭いろいろ、少しお話し

合いがあったかと思います。 

0:02:11 ただこれにつきましては、予算獲得のために概算要求という仕組みを使いまして、

対応していくということと、あとその他の方式につきましても、 

0:02:22 監督官庁さん文科省と連携して獲得していってますというお答えをしておりますの

で、それは続けてくださいというお話だったかと思います。 

0:02:33 育て資料ですけども項目ずつ一つずついきたいと思いますので、（1）の廃止措置

ののところにつきまして規制庁側からありましたらお願いいたします。 

0:02:50 ちなみに資金獲得というのは、予算交付金以外のものを指しているという理解で

よろしいでしょうか。はい。 

0:02:59 そこはちょっとすいません。私の方でこの記載まとめましたけれども、予算増額も

含めて資金獲得というふうに聞いて書いております。 

0:03:12 はいありがとうございます。会合では、補正予算等についても、 
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0:03:20 どういう金額変わり再稼働かともかく、積極的に下の方からは項目を挙げて、要求

をしてきているというふうにご説明をいただいたんですけども。 

0:03:32 スタンド指導の方ではちょっとそこまではちょっと読み取れないような形になってお

りましたので、とですね、今考えておりますのは、何点か、あとスライドについて、

修正をしていただきまして、 

0:03:49 それはすぐに、第 8 回会合を開催して確認するとかそういうことではなくて、今、ホ

ームページの方に、7、第 7 回のバックエンドチーム会合のページというのができ

ておりまして、そちらに公開用としてご提出いただいた資料をアップしてるんですけ

ども。 

0:04:07 その下にさらにですね、今回の会合を経て、修正した指導という形で再度、繰り返

しいただいたものを計算して、今回の、 

0:04:19 第 7 回の会合を閉めるというふうにちょっと考えさせていただいてるんですけど

も、ちょっとその辺の補正予算等ですねそういう予算の、 

0:04:32 獲得に向けた動きというのも、しっかりやってますというようなことをちょっと聞いた

りしていただきたいんですけども、それはお願いできますでしょうか。 

0:04:45 現象機構の目黒です。概算要求をしっかり増額要求していくっていうことはもう通

常ルールですから、記載できると思うんですけども。 

0:04:56 それ以外、家、それ以外の資金獲得を検討しているぐらいは書けるんですけど具

体的にその補正だとか補助金であるとかいろんなことは、 

0:05:07 なかなかオープンになると動きにくくなったりすることもあるのであんまりそこは具

体的に記載はしたくないんですけれども、概算要求以外もやって、検討してますぐ

らいでは、 

0:05:20 駄目ですよね。既設のイトウですけれども、こちらの行ける式っていうのは、 

0:05:27 今の記載ですと、通常のやり方での増額要求そりゃあ、できる仕組みがないかの

ように見えてしまって誤認する恐れがあるので、 

0:05:41 通常のプロセスも含めて、 

0:05:44 取り組みをしているというのが読める記載に改めてはどうかというコメントでした。 

0:05:52 水木高野メグロです。そうであれば実際に言われてることは、わかるような形で記

載は変更させていただければと思います。 

0:06:07 同じ様に 1 回下げるぐらいや、 

0:06:12 もう全部できるだけ、 

0:06:15 事後でやった方がいいと思うよ。何週を受けてね、Ｊ、最後提出してきたものみた

いな形で、そう。 

0:06:28 そうなんだ、原子力の頃からいいのかなと思って、いや、どうぞ。はい。 
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0:06:44 失礼いたしました。土田ですけども、そのようなスタイルの変更を行っていただきま

して、あとまた、診断の資料のご提出をお願いいたします。それって何だ。次の会

合の話が違います。この会合の、 

0:07:03 感じちゃうんじゃないですかね。 

0:07:12 そこは調整しなきゃないそうだって会合や、会合の会計はもらってその会合のホー

ムページに、手記訂正ですみたいな話はないから、なんつうかな。 

0:07:29 大変じゃないよ。それがもしある案だとすると、介護を受けて、ヒアリングで、資料

をもらって、次の会合のときに、 

0:07:41 イヤリングでもらった資料を抜粋みたいな参考でくっつけるとかね、何か変じゃな

い、そんな。 

0:07:50 タイミングで家公開をするのかっていう話は、吉沢ですいません。 

0:08:00 今回の方法先ほど第 7 回の会合のところに付け足すということで申し上げたんで

すけども、ちょっとそれについては再度確認させていただきますけども、とりあえず

修正版の資料をご提出いただくところまでは、管理官指示というか 

0:08:16 行っていただくことになりますので、すいませんけども準備をお願いいたします。は

い。他に質疑。廃止措置について、ほかにコメントございますでしょうか。 

0:08:29 規制とシブヤですけれども、のところですけれども、杉。 

0:08:38 最終的なご修正として、1 番 96 施設ある、今年度、特に動きがない施設につい

て、 

0:08:50 スターリスクの二番というものをつけていただきまして、それに対する御説明とし

て、廃止措置の計画の見直しにより、当面廃止措置は実施しないと。 

0:09:04 これ施設の廃止措置は、優先施設の廃止措置終了の見通し替えられたところで、

最後、検討すると、いうことで、順番的に後に行う。 

0:09:15 いうご説明になっております。成長で、西郷の方で、予算に対して、金額の不足が

あるのかというような質問がありましたけども、それについては、特に不足はござ

いませんというような回答を、 

0:09:32 いただいておりますので、そこと合わせて考えると、 

0:09:36 お金もとりてないということはないし、技術的な課題があって動かないわけでもな

いんだけれども、はあえてそっち。 

0:09:48 もう具体的な動きはないということで、 

0:09:53 なんて言いますか。 

0:09:55 介在的に見て、何か理由もないのに、何もしてないというような感じの流れになっ

てしまっているので、 

0:10:07 何か適切な表記になってないんじゃないかと思いますけども、その点はいかがで

ございましょうか。 
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0:10:20 安倍。 

0:10:22 原子力機構の目黒ですけれども、 

0:10:26 予算は、原子力機構の予算として 4 割以上、バックエンド対策に充てている中で、

当然ＩＩＴも足りてないなんていうことは言えないわけです。 

0:10:39 とは言っても、予算だけじゃなくてですね人員であるとかそれこそ、排出をやってい

ただくサプライチェーン等も検討した中で、 

0:10:50 最適な配措置の進捗推進計画を立てて我々やっていてで、今までは当然何もや

らないようにすることができるんですよ広く薄くバラマーケ場ということはあります

けども。 

0:11:03 それだとリスクはいつまでたっても低減しないですしそれは規制庁のとしてもあま

りよろしくないのかなっていうのもありますから我々はリスクの高い施設に資源を

集中投資して、 

0:11:15 今できる満パートも含めて注力して進めているということで、それは真っ当の搬出

計画だと思うんですけども、駄目ですか。 

0:11:26 いや、多分表現の問題だと思うんですけれども、工藤さんいかがでしょうか。今の

注釈のところで、ネットで書いている理由を、 

0:11:39 それは磯津野桂子の八尾氏による町名廃止措置は実施しないというふうになって

いて、 

0:11:45 これ課題、ここをとらえてある課題もないのに動かないという表現に見えないかと

いう話をしていて、ご説明としては今おっしゃっていただくように、 

0:11:57 その優先順位が高いものからやっているっていうのが、考え方なんだということで

あればそうした注釈にすれば、説明資料の本体とか、当日の御説明とも損はない

のかなと思うのでそこは今後見直し。 

0:12:13 制を見直していただくポイントなんじゃないのかっていう、そういう趣旨です。安全

書記河野メグロです趣旨はご理解いたしました。優先的に進めるっていうところは

本文中に書いてあって優先施設も記載していて、 

0:12:29 それに基づいて廃止措置計画を見直しているのでそこのところはそごはないかな

とは思っていたんですけどもちょっとアスタリスクの脚注としてはちょっと説明が不

足していたと思いますのでそこのところはちょっと、もう少し、 

0:12:45 表現を工夫してですね記載をさせていただければと思います。 

0:12:52 はい、ありがとうございました。他、片括弧 1 に関して、所長側から何かございま

すでしょうか。 

0:13:02 今介護との関係だと、一番最初に渋谷さんが言ったようなことも、 
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0:13:07 複数年契約運動に積極的に進めた方がいいよねっていうので、機構もアグリーで

すっていう話でそれは工事でいい話なんだけど、その話は次回の会合でやらなく

て、実績っていうか、はい。 

0:13:26 もし今回全部出し切ってるんだとしたらいいんだけど、複数年契約等、契約上、何

か考慮することで、廃止措置が前進するんじゃないかっていうんで機構も、いや当

然そんなことは考えていて、努力もしていると。 

0:13:44 いうことで、もし今回資料中に全部入ってたんだったらいいんだけど、他にも、そう

いう取り組みをされてるんであれば前回会合でこういうふうに言われて、 

0:13:55 一応機構としては今回紹介者以外にもやってるんですけど、傾向ご紹介とか、何

か要は、今回の決着ついてあったらいいんだけど。 

0:14:08 次の会合でも、スポンジの話しながら、もうちょっと説明できますっていうのがある

んだったら次バスとか何かあると思うんだけど。 

0:14:20 そう。なんか機構さん今聞こえて決めてましたね契約とかお金とかの話が議論と

か後ではあったんですけど、機構の方でも、 

0:14:31 鋭意努力して契約のテクニックの話で、廃止措置計画くうをいかに合理的かつ効

率的に進めるかではやられてるっていうことだったので、 

0:14:42 今回の資料で説明し足りなくて、次回の会合でもより説明できるような、ポジティブ

な話があるんだとする等、次の会合で説明してもらってもいいのかなと思うんです

けど、何かありますかね。 

0:14:59 原子力機構の目黒です。複数年契約に関してはちょっと、次回の会合は第 8 回が

どんな中身よるかにもよりますけども進捗を報告する上では新たな嘘複数年契約

が締結できればそこの話はできると思いますし、 

0:15:17 そう、昨日の資料のスライド 12 にあった、優先的に進める形架空に関しては、か

なりの部分が複数年契約で、その期間はいろいろありますけども、 

0:15:32 さすがに 10 年とかちょっとまだ組めないので、三、四年の複数年契約をほぼほぼ

入れながらやっていきますので、 

0:15:42 そこを、進捗状況の報告として入れることは、問題はないと思ってますけれども、

何か新たに大きな展開っていう話には多分ならないです。何かちょっと紙ファクト

ベースで何か進展があればちょっと加えるとか。 

0:15:56 進展がなければ説明せずして、もし動き出しん点があれば出してもらって、小さな

申請でもちょっとあれば、軽く、アップデートするとか何かそういう対応でちょっとフ

ラットに考えて、 

0:16:11 そそんなんでいいですかね機構さんは。はい。ちょっとまだ、その第 8 回のです

ね、議題の中にも雇用だと思ってますのであります。その中でしっかりとご検討さ

せていただければと思います。はい。 
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0:16:25 規制庁してございます。第 7 回の資料を直していただくと話等第 8 回ちょっとどう

いう話を入れていただこうかって話ちょっとまざって行ってますけど、今回は、今の

話は、 

0:16:35 今後開催される第 8 回の方でそういうネタを入れていただくのはどうかなという話

として出てきましたのでちょっと多分、 

0:16:46 大事だと思いますけど、ちょっとこんなシナリオでお願いいたします。はい。ありが

とうございます。他にどうぞ。 

0:16:55 規制庁の荒川ですけれども、その一番最初にその予算の話があったと思うんです

よね。昨日の資料の 15 ページ見ると、やっぱり増額制度の仕組みが構築っていう

のは、 

0:17:08 明確に書かれていて、これはどういう意味ですかという話が、我々の方から問い

かけをしたところなんですけども。はい。予算は足りています 4 割もされてますよっ

て話飯尾されていて、その中にですね、概算要求以外の方法。 

0:17:24 ていうのも考えていくっていうような回答があったのかなと思ってるんですけども、

これについてもね、やっぱり 1 回の介護、 

0:17:34 の時には、じゃあ結局どうだったんだっていうことを少しお話をしていただく必要が

あると思うんですよね。何か仕組みの構築が必要なんだって言っていて、昨日、少

し口頭でご説明があって、何となく終わってるような。 

0:17:52 感じがするんですけど、僕としては閉じてないと思ってるんです昨日の回答だけだ

と、やっぱりこういうふうに書いたところもありますし、回答の中で、概算要求以外

というふうに言ってるわけですから、じゃあどういう 

0:18:10 成果が出たのが出なかったのか、そういうところはしっかりと、次回のところで説明

していただきたいなということで、バックアップばかりじゃないから、ラップとしてのこ

のメモにも、 

0:18:21 ちゃんと特になしっていうことじゃなくて、何を次しなきゃならないかって言うのを、

明記しといて欲しいなと思います。 

0:18:32 いや、 

0:18:35 原子力機構の目黒です。 

0:18:39 進捗があれば、第 8 回でご報告でき、当然できるとは思ってるんですけども、いろ

いろ、 

0:18:51 これはお金の話って微妙なところもありますので、うまくいかなかった場合に報告

できるかどうかに関してはちょっと、関係機関と調整した上でないとお答えできな

いっていうところが、この時点での回答になると思います。 
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0:19:10 上手くいったら、お話させていただき、規制庁アラカワですけど、うまくいきゃすりゃ

いいんですよ。プロセスが僕は重要だと思っています。プロセスがどういうことされ

たのか、それを重ねていくことによって、 

0:19:26 現実化づいていくのかなって気がしますので、成功すればもちろん、発表していた

だければいいですし、駄目だったら何してきたのかっていうことぐらいも、 

0:19:37 お話していただければなと思います。 

0:19:41 はいちょっとそこに関しては今日は申し上げちょっと即答できないんですけどもうど

こまで回答できる次回の会合はどこまで回答できるかっていう。 

0:19:52 部分も、今日は、回答できないって意味ですか。 

0:19:57 そうですねやはり我々単独で動いてる話ではないですから、関係省庁とか関係機

関と相談しないと、勝手にそこのところは決められないと思うんですけど、問題が

あるかなという。 

0:20:12 後、新開後藤で議論することで解決するかしないかっていうところも含めてやはり

よく考えないといけなくてですね、大変申し訳ないんですけれども 

0:20:27 現時点ではお答えできません。 

0:20:29 関係省庁間文科省だと思いますけど、私からそういうね、コメントがあったと、プロ

セス失敗したときのため、失敗したときに、プロセス見せろと言われてんだけども、 

0:20:43 見せていいかっていうのは、私からコメントがあったと、しっかりと文科省に言って

ですね、調整をしてください。 

0:20:51 それは了解いたしました。お願いします。 

0:20:56 はい。ほかにから（1）で何かございますか。 

0:21:02 では、続きまして片括弧 2 の配置というか、埋設についてご説明を願います。 

0:21:09 もうちょっと大丈夫です。 

0:21:13 ちょっと待ってくださいねそれでいて抜け漏れがないかをチェックした、ちょっと止

めてください。 

0:21:21 根井。 

0:21:30 みなんの素晴らしい。 

0:21:41 抜けているのか。 

0:21:50 土肥の 1 番目でその全拠点から発生する廃棄物を、一元的にバックエンド統括部

で、 

0:22:02 ちゃんとカバーしているっていう話があって、これ実はなぜかというと、ちょっと幹

部から見るかって、結局、 

0:22:13 機構で各拠点で廃棄物が出てるんだけど、 

0:22:17 今回しっかり、あれですね、バックエンド統括部で一元的に把握して取り組んでい

るっていうのは、 
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0:22:27 良い取り組みで、こういう取り組みを機構としても進めてるんだっていうのをしっか

りちょっとそこにわかる形で示した方がいいよねっていうことがあってその次の、 

0:22:41 会合で、機構の方で各拠点の廃棄物を全体的にマネジメントして、しっかり最終的

な廃棄物は続けてちゃんと取り組んでいる。 

0:22:54 そういうような外向けにアピールできるような感じの資料をつくれたらいいんじゃな

いかって話もあってちょっと正直ベースを話しましたけど指摘させてもらいましたの

で、ちょっとその当院もちょっと入れてもらいたいんですけど。 

0:23:09 書いてもらっていただければそこは可能ですかね。 

0:23:15 今このワード編集する前周知が後でいいんですけど、後でいいんですけど、そん

とこの通りが入ってなかったなと思ったんで。 

0:23:26 今やってもいいけど、場所とか、今、その杭を入れていただく修正して入れていた

だくことが、お願いいたします。 

0:23:39 各拠点からちょっと今、各入れるようにします。言ってください。それをちょっと。 

0:24:47 はい、お願いします。あとはちょっと近いに抜けてなんですけど、ちょっと裏話を申

し上げますと、 

0:24:58 結婚今回出世キーしましたけどやっぱりちょっと委員とかの関心事項としては気候

がやっぱり多種多様な廃棄物があってかつ 

0:25:11 角野も開館したりも、開館すらもできないとか、いろんな困難な状態が、 

0:25:18 ある中で、どう 

0:25:21 廃止措置を埋設処分していくのかっていう。 

0:25:25 ある程度合理化して合理化したり、保守性が起きたりっていうような議論もあるん

じゃないかという意見と、一方で、 

0:25:37 その規制がやっぱ基準適合も見ないといけないっていう話もあるから、そことのバ

ランスどうすんどう 

0:25:44 考えていくのかっていうところを、ちょっとこっちも答えがあるわけじゃないんですけ

ど少し議論した方がいいよね。 

0:25:54 というような話で、いろんなお話しさせていただいて、機構もそれはもう重々承知し

ていますっていうことで、ご回答いただいたと思いますので 

0:26:06 ちょっと会合でお話行きませんでしたけど問題意識としてはそういった話が中では

あり、ありましたのでっていうところです。 

0:26:19 何かありますか、それについて特に。 

0:26:26 あ、すみません原子力機構だけですけれども今お話あった件は機構としても、是

非とも対応していきたいと考えております。 

0:26:39 ちょっと懸念しているのが 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:26:44 これまでは確認要領のところで、機構として、ちゃんとありとあらゆるデータをそろ

えてきっちりと考え方を説明した上で、ご意見いただきますと。 

0:26:56 いうことを言ってきたんですけれども、ちょっと、 

0:26:59 今こういう多種多様な廃棄物を保守性とかそういうものを考えて基準適合をどうす

るかっていうようなものを、全体的なことを、 

0:27:13 お話ししていくってなると、ちょっとやっぱり十分データがいない中で、プランとして

はプランＢプランＣプランを考えていきますみたいなお話になっていくものも結構あ

るかと思うんですけども。 

0:27:31 そういう、 

0:27:33 説明の仕方でも、何か臨検はいただけますかね。それでちょっと構想、次の会合

に向けてなんですけど。 

0:27:44 おそらく私もちょっと気になってですねその方策年度末くらいなんだと思うんです。

部長もちょっと言ってましたけど、結構その議論が発散する可能性もあったりあと

気泡さんも今Ｂ案Ｃ案とかもいろいろあったり、 

0:28:02 おそらくですね 

0:28:08 ちょっとお願いとしては、例えば 11 月くらい 2、2 週間に一遍くらいのペースで、ち

ょっとその、 

0:28:18 廃棄体確認要領の話とか廃棄物埋設の話。 

0:28:25 機構でどんな感じで考えてるのかっていうのをちょっと連携をさせてもらうヒアリン

グみたいのを設けさせてもらって、そこでうちも状況を把握して、バックエンド監視

チームでどういう。 

0:28:39 つった資料出すんかとか落としどころをどうするのかみたいな話をちょっとすり合

わせしたいんですけど、今うちも、 

0:28:47 意味のものともやるほどちょっとどういう状況かわからないので、 

0:28:52 少しその方策、3 月か 2 月ぐらいにバックエンド関心あるにしても、1 ヶ月か 2 週間

前ぐらいに資料もらったとしてもですね、何か調整し切れる気もあんましないんで

すよねなんでちょっと。 

0:29:06 11 月くらいにちょっとお勉強させてもらえませんかヒアリングで、そこでちょっとどう

いう、 

0:29:11 見せ方ができるのかとか、あとちょっと気になってましたけど昨日部長の図面、研

究炉の廃棄物の話話聞いて規制委員会に上げることもあるんじゃないかとかいう

話もあったんで、まず、なおさらですね、落としどころをどうするのかっていう話とか

もちょっと考えないといけないんで。 

0:29:30 意見交換聞いたんだけどその落としどころをどうまとめるのかみたいな話とかも、 

0:29:37 セットなので、従ってちょっとその、 
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0:29:41 11 月ぐらいにお勉強させていただきたいんですけど可能でしょうか。 

0:29:48 水木功をササキで佐野是非ともさせていただきたいと思ってますで、これまでも何

か 

0:29:56 たお焼香パラパラパラって代表的なものは出してきてるんですけれども、結局、バ

ックにはその 100 倍ぐらいのデータがあって、図 2、結論だけ見せてるんで、 

0:30:12 なかなか規制庁の方のご理解が進まないんじゃないかなという人も、 

0:30:20 やはりこういうデータをそろえて言ってきていてこういうところに課題があって悩ん

でますっていうようなところは、十分説明した上で、 

0:30:32 議論いただくのが良いと思ってますんで、11 月くらいになるということについては

ただ何をやっていくかはちょっと、ＪＡの中でもそんなになきゃ駄目ですけれども、 

0:30:46 11 月に勉強会をやるということについては、是非ともやらせていただきたいと思い

ます。お願いします正直ベースでちょっといろいろ教えていただければと。で、実態

規制。 

0:30:59 規制部どうなってるかっていうと、 

0:31:01 審査グループとの関係ではやっぱりその種 

0:31:06 経験なりエクササイズの或いはやっぱそのＬ2 なんですよね。 

0:31:12 合計廃棄物なんですよ。つまり、 

0:31:16 炉系廃棄物も、 

0:31:18 規則改正されて、 

0:31:22 なぜ性能規定化されて、つい先日も、皆さんご存知かどうかわかんないんですけ

どＬＥＤのスケーリングファクター消えＪＩＳの考え方じゃない、レアケースでも出てき

てそれどうすんだとかですね 

0:31:36 審査の経験をつい最近数件くらいしかないんです。だから、こちらから多分申し上

げることがあったとしても、炉系廃棄物のＮＯＸ大豆に当てはめると、 

0:31:51 どうなのか、っていうコンテクストで話はできるんですけど、おそらく機構の労働系

廃棄物以外の話とか、何種類廃棄物とか、滑車ような廃棄物は、少なくとも規制

部は、何かあんまり実申し上げられるようなエクササイズではちょっとないので、

従って、 

0:32:11 ちょっと話も聞きたいんで。 

0:32:14 時計廃棄物であってもＡｌにも結構細かい点は細かったりもするので、 

0:32:23 食て機構の時計廃棄物の関係性どうなってるのかみたいのをちょっと確認したい

ということなんですが、規制ではそれでひょっとした基盤グループとかは、 

0:32:35 ちょっと機構の絡みの話も対応できるような知見もあるのかもしれないんですけ

ど、従ってその 
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0:32:43 ちょっと勉強会で、6 系廃棄物の話はある程度うちもそのフリーの話が、それとの

対応でどうなのか。羽田さんかくあるんでは、 

0:32:55 場所はできると思うんですけど、ちょっとその他廃棄物は実態ベース、どういう課

題があるのかとかっていうのとかは、ちょっと正直ベースいろいろ教えていただい

て、じゃあこれどうやって落としちゃうことまで持っていくのかっていうことを、 

0:33:12 少し我々も考えて中でも相談したりとかしないといけないなと思ってますので、趣

旨伝わってますかね。 

0:33:23 承知しました。ただ、やっぱり原子炉以外のウランとか、最初に所家もですね。 

0:33:31 課題はわかってるんですけれども、どう対応するかまだな。なかなか、 

0:33:37 検討が進んでないんで、どっちかっていうとその辺は課題を挙げるところに、で終

わってしまうかもしれない。そんな感じで。はい。 

0:33:51 それは、十分対応できますんでちょっと実態ベースで 11 月ぐらいに事務的に調整

させてください。 

0:34:03 そんなとか苦言はまあいいんですね、それぐらいで。 

0:34:14 一つは、毎期ぶつけばいいと思います。 

0:34:19 今度はよろしいでしょうか。（2）フラットパックさんももうやってやっちゃいます朝ちょ

っと片括弧 3 なんですけど、規制庁シブヤですけども。 

0:34:31 なんか、廃棄措置の数学投入むを転用して、廃棄物の置き場に、 

0:34:42 するというような話がありましたけれども、これはプルトニウムの廃止措置が遅れ

るというようなことにはならないんでしょうか。 

0:34:57 で、基本ですけれども、すべての施設を保管施設に使うというわけではなくて、

今、 

0:35:07 グローブボックスの改定を進めております。プル 2 に関しては、 

0:35:12 グローブボックスを解体した後には廃棄物保管し、 

0:35:19 スペースとして活用していくということでいろいろ許可等ももらいながらやってるとこ

ろで、それ以外例えばそのあとで書いてあるというのプルトニウムＡｐｐ1 に関して

は、データ廃棄物はプールに持っていくので古内の廃止措置は、 

0:35:34 管理区域解除まで何とか持っていきたいと思ってますし、バックエンド廃止措置は

長期にわたりますので立地の状況とかも踏まえていろいろ流動的に変わっていく

と思いますけども当面は廃止措置、今進めている。 

0:35:54 一つの計画に影響がないような形で、廃棄物保管は進められると思っておりま

す。以上です。わかりました。ありがとうございます。今許可をもらいながらというお

話でしたけれども、 

0:36:07 この他に使うときはまた、 
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0:36:11 この、何か生きている施設として太細エントリーするような手続きをしていただいて

それで使うという理解でよろしいでしょうか。 

0:36:21 プリンティングイトウは、主要施設で今使っておりますので、その主要施設を維持

するという形になると思います。 

0:36:32 あまりですね 

0:36:35 ちょっとその絡みで、 

0:36:37 ちょっとユニーの、 

0:36:39 花Ｃがうちもそういうことがあるんだっていうのでちょっと会議が終わった後に、課

長からも言われたんですけど。 

0:36:49 ちょっとクリアランスの話も聞いといてくれって言われまして 

0:36:56 ほぼ、 

0:36:58 涵養量保管容量が、せっかくしているとかその辺にも、転用しながら、保管場所を

確保してくっていう話がある。 

0:37:10 ということなのであればクリアランスみたいのも積極的に活用してもらって、互換容

量が切迫しないような対応っていうのもできると思うんですけどその機構からは、

電力、 

0:37:25 からは結構クリア続いてるんですけど。 

0:37:27 機構からはもうほとんど人形峠依頼きてなくて、音源は馬主ふげんとかＪＲＲⅢと

かは来てるんですけどちょっと括りアース話とかも、どうなのかなどう考えてるのか

なってのはちょっと聞いといてくれって言われたんですけど何か回答できることあ

りますか。 

0:37:46 原子力機構の目黒です。我々としても栗原さんも積極的に活用していきたいと思

ってますし、現状、 

0:37:55 規制上にお願いしてるのは、ふげんの金属等人形峠の金属だけですけれども、今

後イトウでも今検討を進めてます計画を進めていきたいと思っております。 

0:38:08 プルームに関してはですね解体するボックスがプルトニウム系ですので、さすがに

ちょっとこれをクリアランスまで持っていくのは、至難のわざと思っておりますので、

それに関しては今のところ、今改定するボックスに関しては 

0:38:24 特にする予定はないというような、 

0:38:30 ちょっと計画としてはあるっていう感じで、これは特にその次の幹事会でやりなさい

と、そういう議論はないんだけれどもひょっとしたら、 

0:38:41 そういう議論も出てくるかもしれないんでその時はちょっとまたご相談させてくださ

い。 

0:38:46 はい、了解いたしました。 
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0:38:50 検討していたんですけども、今クルーちょっと話持ってくる 2 を、使用施設として維

持してそこに解体で生じた廃棄物等を入れていくということですけども。 

0:39:01 でもそそんなにたくさんは入んないのでそんなに抜本的な解決でもないような気も

するんですけどもその点はいかがでしょう。 

0:39:11 原子力機構の目黒です。私、我々としてもそれは抜本的な解決になるとは思って

おりませんので、その廃棄体カーであるとか埋設とかを見ながらですね 

0:39:23 プルトニウム取りの解体もそんなにドラスティックに一気に進むわけではないです

からすぐに保管容量を逼迫するという、少なくとも、 

0:39:34 このザイオン中長期期間中にいっぱいなってしまうことはないので、そこは適宜、

の状況を見ながらですね最適な解決策を講じながら進めていきたいと思っており

ます。 

0:39:49 はい、ありがとうございます。 

0:39:52 安保部長どこ要らんじゃない。院長の小岩。 

0:39:57 はい。 

0:40:04 系統側から一番佐賀大島部長のところも含めてあと何か、 

0:40:09 になる点等ございますでしょうか。 

0:40:14 後は、 

0:40:19 そしたら原子力機構からどうぞお願いします。はい。はい、えっとですね 

0:40:29 ちょうど磯野部長の 1 点目が元植野プリンティング研究棟の変更申請運営んなん

ですけども、我々の方に上がってきたのがちょうどその日だったっていうのもあっ

て、ちょっとその場で手術機、 

0:40:44 本部長代理からもコメントできなかったっていうのがあるんでしっかり言っといて欲

しいという話があったんですけども、プルトニウム研究等の変更申請に関しては昨

年 11 月から話があって、 

0:40:57 現状、現在の変更申請で関係解除、いわゆる使用施設から落とすことで了解いた

だいていたにもかかわらず、 

0:41:08 この時期になって、戻さ示しみたいな形になっているのは、やはりお互いにとっ

て、かなりスケジュール的に無ダーンが発生しているということで、 

0:41:20 今後こういうことがないような形で進めていいただきたいということをちょっと強く要

望しておいて欲しいということになり、言われてまして、我々としてもう今年度中に

早く変更申請いただいて今年度中に複数年契約の発注をかけたいと思っていた

のが、これでかなりぎりぎりになってしまっていて、 

0:41:39 当然総務部長がおっしゃってることはもう正論であり我々も正しいと思ってるんで

すけども、何でこういう事態になってしまったかっていうのが、かなりちょっと、 
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0:41:49 以下のところもありますので、ちょっとその辺のところはこういうことが今後ないよう

に、よろしくお願いしたいということであります。以上です。 

0:41:59 わかりました。 

0:42:01 ちょっとサカイの場とかも活用して管理官とかに共有しておきますので、 

0:42:08 我々もちょっと部長、どうぞ。 

0:42:12 資料 3 ですけども、今更ながら、コメントですねっていうご意見かと思いますけど、

審査中なので、1 どのようなコメントをするかっていうのは、 

0:42:23 審査の段階で、し適切な時にさせていただきますっていうこと。 

0:42:29 と言いつつも無駄な審査はしたくない効率的に進めたいっていうところはあります

ので、最初に論点となりそうなところについては、そちらからも、 

0:42:40 明確に説明をしていただいて、その方針ですね、そこは共有しながら進めていきた

いと思います。以上です。 

0:42:56 原子力をキタガワ、審査中ということはカリスマこ本件サマー初生ももう今、2 回目

やってますんで、そういうことで、今目黒部長おっしゃったようにちょっとこう、 

0:43:09 なんでこの時期にってのがありますんで、ぜひよろしくお願いしたいということでご

ざいます。 

0:43:19 わかりましたけど、頑張りますが、あっちゃけ。 

0:43:27 すいません。私からは以上ですはい。 

0:43:30 はい。少なくとも、ちょっと共有しときますんで。はい、了解でございます。 

0:43:37 要は、 

0:43:39 すいません、もう 1 点別な話でお願いします。非常にこれはお願い事項なので、今

までちょっと、こういった 

0:43:49 廃棄物処理に関する意見交換等はもう長い間やらん、お願いしてきているところ

で。はい。今までちょっといろんな事情があるとは思うんですけど関心会合があっ

たりなかったりみたいな機関があって関心対応をやらないと意見交換も全然なか

なか受け付けてもらえない時期もあった。 

0:44:09 今後あれもだんだんは、 

0:44:13 埋設が見えつつある中で、いろいろ調整させていただきたいことがいっぱいありま

すので、この意見交換だけはとにかく継続してできるような形をよろしくお願いした

いという本当にお願いでは、そうですねはい。他にこの実際意見交換の話は裏話

例えば佐藤李先生もう 

0:44:34 結局積極的にもっと意見交換廃棄物確認要領だけじゃなくてもっといろいろあるじ

ゃないかっていう話もあってちょっと指摘させていただいたこともあるのでぜひ、 

0:44:45 かつパッキング貫通部でやれればいいと思ってますし、あとうちもそのバックエンド

関心が結構止まってたっていう人もあるんでやっぱりその、 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:44:58 定期的にＰＤＣＡの話、今回指摘、その単年度ごとの進捗をお話していただきたい

みたいな指摘もしたのでそうするとーやっぱり定期的に。 

0:45:11 確認できますよね。 

0:45:13 ていうキックにもなるもんですから、そういう指摘もさせていただいたので従ってこ

ん次は 3 月ぐらいに、3 月か 2 月ぐらいにできると思いますのでちょっとあんまり

寝かせすぎないように、定期的に何かできるような形に。 

0:45:31 したいなというふうには思ってます。認識やってますか。 

0:45:36 はい。よろしくお願いしたいと思います。 

0:45:39 はい。 

0:45:40 辻式の話を調整しましょうか。 

0:45:46 えっとですね、中で、 

0:45:49 監視委員会をやる前に、次回はどうするのか、っていう話もしてたんですけれど

も、今回中間的に話させてもらったんで後はその年度末ぐらいに、年度の進捗が

どうだったのか。 

0:46:05 今回の対応の付けに対してどう対応するのかっていうのをやるくらいのスケジュー

ル感なんじゃないかっていう話をしておりました。 

0:46:17 3 月ぐらいにやるのかそれとも、 

0:46:20 2 月ぐらいにやるのかっていう話があって、 

0:46:24 例えばですねその 2 月くらいにやると。 

0:46:28 真木河本の年度末に向けていろいろ進捗どうなっているのかっていうのをまとめ

ると思うんですけど、それがファイナライズする前に、 

0:46:39 少し状況を話してもらって、規制庁からコメントがあればそれを、最後の機構の、 

0:46:46 3 月末に何かまとめてるのかどうかわかんないんですけどそういうものにもフィー

ドバックできるのかなっていうのがありますと、或いは、 

0:46:55 機構がもう、年度末に全部その機構の進捗状況を年度ごとに取りまとめ終わった

後に、それをご報告して、感震会合で議論するっていうのもあると思います。ただ

そうなっちゃうと、菅ＣＭ会議といった議論っていうのを、いつフィードバックするか

っていう。 

0:47:13 と、1 年後とか 2 年後とかになってしまいますよねっていうのもあるもんですから、

タイミングをちょっとど、いつぐらいにやるのか、別荘なのかっていうのをちょっと相

談したいんですけど。 

0:47:25 原子力機構の目黒ですどうもありがとうございます。ですね当然我々独法評価を

毎年取りまとめてる関係から 2 月 3 月は独法評価の取りまとめでかなり忙しいと

いうこともあります。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 
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0:47:41 2 月にもし監視チーム会合をやったとしてもその年、それを年度内に反映すること

はかなり厳しいと思いますんで 

0:47:53 ただ、確かに我々も年度計画を 3 月中に作ることもありますので、次年度に向け

てそこに反映するのが、確かにベターだとは思いますので 4 月やっても反映でき

なくなって、そんで公式的じゃなく、来ないで反映することになってしまうので、 

0:48:12 ただ、なかなか 2 月 3 月は独法評価でと、まだ取りまとめ中のところが多くてです

ね我々としても、各拠点からもらってこないと、ご説明できないところも多々ありま

すので、なかなか微妙なところではあるんですけども、年度計画に反映する。 

0:48:31 という性能的に考えれば 2 月ぐらいにやるのが、 

0:48:35 ベターかなと思います。かなり我々としてもかなり厳しいですけれども。なるほど。 

0:48:41 1 月とかだ。 

0:48:43 その方がいいんですかね。そうなると、年明けとか、 

0:48:47 それだと、別に材料がそろってないですか。1 月だと、様子を、ほぼ見えてはきて

ますけど、ある程度確定じゃなくて予想の年度末状況という形にはなると思います

けどもそんなに外れることはないとは思いますが。 

0:49:06 12 月くらいの枠で考え、今、今の段階では考えといたほうがよさそうですかね。 

0:49:15 どうでしょうか。すみません近畿本部の方で何かご意見、実際に担当される方でご

意見ございますか。すいません埋設の事情でいえば 1 月はバックの作業部会が

多分予定されているので、 

0:49:28 ちょっとそこにぶつかると大変なので、1 月のバックの作業部会の後に、規制庁の

規制庁さんのこの監視チーム会合という方が埋設あり、ありがたいんですけども

はい。 

0:49:48 月間キタガワけど、排出の状況とか、各現場でまとめるのもやはり、1 月よりやっ

ぱちょっと 2 月ぐらいないと出てこないかなと思いますんで、1 月やったらちょっと

まとめきれないかなと思うんだ。12 月末の状況でもちょっとまとめきれないかなと

思います。 

0:50:06 そんなどこか他はどうでしょうか。 

0:50:14 1 通り発言終わりましたでしょうか。 

0:50:18 あとは規定化推進数ですけれども、今、特にこちらを、何か、毎年、 

0:50:28 計画的に物事はやってるんで、特に 1 月が 2 月がいいっていうところはなくて大体

今年終わったところを終わりそうなところで、 

0:50:39 変えていくことになるんでと、廃棄体化推進室は特に希望はございません。 

0:50:48 3、2 月くらいですかね今の層厚すると、今の総合すると、2 月くらいをめどに、お互

い準備を進めるっていうようなことと認識しましたけどそれでよろしいでしょうか。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 
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0:51:03 はい、原子力機構の目黒ですそれで、まずは調整を進めさせていただければと思

います。はい。よろしくお願いします。 

0:51:16 谷井規制庁は何かありますでしょうか。 

0:51:21 会得成長シブヤですけども、今回別表を丁寧に 45 施設お作りいただきまして部

長からも、非常にわかりやすくてありがとうございましたっていうコメントあったかと

思いますけども。 

0:51:35 これはまた年度が進むにしたがいまして適宜更新して、 

0:51:40 ご覧いただくことになるかと思いますので、よろしくお願いいたします。 

0:51:51 はい、了解いたしました。はい。よろしくお願いいたします。ほかに何かございます

でしょうか。 

0:51:59 ここがわから何かございますでしょうか。 

0:52:03 原子機構の目黒です。そういう意味で 2 月に向けて等を調整する上で、 

0:52:11 次は先ほどご提案があったような 11 月の廃棄物に関する意見交換ぐらいでよろ

しいですかその前に何か。 

0:52:21 いや、9 月 10 月には 9 月 10 月は、なしでいいと思います機構からすると、今回

の会合を受けてちょっとどういう感じ準備するのかっていうのを検討いただいて。 

0:52:34 実際みんなで集まるのっていうのは、ちょっと 11 月ぐらいにも接触する機会があり

ますのでそこでも少しお話できればいいなと思いますけれども。 

0:52:44 はい、了解いたしました。それではも結構でございます。 

0:52:49 尾川でしょうか。 

0:52:52 ちょっと最初にお願いしました資料修正の方なんですけども、この予算の獲得のと

ころですね補正予算とか後そこについての表現をちょっと加えていただくことと、 

0:53:03 目標 2 のアスタリスクの二番のところの表現を少し直していただくので、 

0:53:08 問いつぐらいまでに、修正版をお送りいただけますでしょうか。 

0:53:18 馬鹿幹部ナカムラです。これは日中にはお送りできるかと思います。ありがとうご

ざいます。ではそれでお願いいたします。ちょっと気になったのは多分そちらでも

議論されたかと思うんですけどもどういった形で公開されるのかみたいなところは

こちらもちょっと気にはしておりますので。 

0:53:37 可能でしたら送る前にそこら辺は整理した上でをさせていただきたいと思ってます

のでよろしくお願いします。 

0:53:44 承知いたしました。 

0:53:48 はい。 

0:53:50 はい。 

0:53:51 ではこれで本日の 

0:53:55 面談を終わりにいたします。ありがとうございました。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:53:58 どうもありがとうございました。 

 

 


